

Teambuilding - Aktion: Amperpaddeln



Gleich in der zweiten Schulwoche ging es für die oberen Klassen (8, 9,10) zum Paddeln auf die Amper.

In großen 12er- und 15er - Booten, mit voller Schutzausrüstung, paddelten wir von Olching bis nach Günding.

Neben den drei flotten Stromschnellen, gab es noch viele weitere Highlights: Wildwasserschwimmen, Wasserschlächten zwischen den Booten oder Brückenspringen.

Jedes Boot hat seinen eigenen erfahrenen Guide. So lernten wir nebenbei sehr viel über richtiges Verhalten in Fließgewässern und die dort herrschenden Gefahren. Oder auch Fun Facts: Wer hat den Biber zum Fisch gemacht? – Ein typischer Amperfisch ist die „Nase“.





Ein richtig cooler Vormittag!

So lässt es sich ins neue Schuljahr starten – mit einem breiten Grinsen....



Hoffentlich haben wir auch im nächsten Jahr die Möglichkeit, ein solches Angebot über den Kreisjugendring München und die Outdoorabteilung „Tchaka“ mitmachen zu dürfen. An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an Björn Röhrle und sein Team für den großartigen Tag.